Ante una crisis que tiene dominado al mundo la normalidad ha perdido todo significado, el sistema está colapsado y las cosas que antes dabamos por hechos ahora no son mas que meros recuerdos.

Hay un numero incontable de histrias que reflejan la realidad, la economia, la paz mental han sufrido. La pandemia, marco el antes y despues de muchas vidas.

Davir su pareja, Laura, ambos de 34 años no están casados pero son novios hace 2 años y viven juntos hace uno, entre ambos crian al hijo que ella tuvo en un matrimonio anterior, Javi.

En estos momentos de aislamiento estan conviviendo 24h seguidas, situación que jamás habían vivido. Cada uno tenía su trabajo y sus horarios. Ambos salian a trabajar temprano y llegaban en la tarde. Ante esta nueva situación, han comenzado a surgir problemas de convivencia entre ellos. Afortunadamente Laura puede trabajar desde casa, pero David no.

Ante la presión económica de perder el trabajo, David comenzó a reflejar comportamientos violentos y agresivos, y hoy en día Laura esta muy preocupada por su salud, por la de su novio, y por el futuro.

Ante la nueva realidad tambien se han enfrentado a ser padres de tiempo completo, a tener que convivir con un niño que antes pasaba mas de la mitad del dia en una escuela, y que ahora tiene que batallar para poder seguir con su educación y ve un ambiente de hostilidad creciendo rapidamente.

¿Como enfrentar la soledad, el aislamiento y la pobreza ante un cambio en la sociedad?

¿Se puede seguir siendo el mismo cuando todo ha cambiado?